



Grupo de escoceses con su medalla.



Hubo ejercicios de todo tipo para los participantes.

S.E.

CARRERA DE OBSTÁCULOS

La Edelweiss Race bate récords de participación

Fueron más de trescientos los corredores que disfrutaron de su sexta edición en Sabiñánigo

Mercedes Portella

SABIÑÁNIGO.- La sexta edición de la Edelweiss Race ha batido récord de participación con trescientos corredores que dieron lo mejor de ellos en esta carrera de obstáculos que se ha celebrado este domingo en Sabiñánigo, con salida y llegada en el boulevard del barrio de Puente Sardas.

“Ha ido todo bien, no hemos tenido ningún percance. Estamos todos muy contentos, tanto organización como voluntarios como los propios participantes, a los nuevos les ha gustado el recorrido y los obstáculos”, explica el presidente de la Peña Edelweiss Alexis Español. “La jornada ha estado muy animada y con muy buen ambiente, en general la sensación es buena”, agrega uno de los máximos organizadores de una de las citas deportivas más importantes del territorio serrables.

Los 300 corredores tenían que completar un circuito de 8,7 kilómetros con 31 obstáculos de fuego, espuma, agua, barro, muros que había que subir y bajar, y también cruj-

zar el río, entre otros. Han sido los mismos de otros años, pero se ha cambiado su disposición en el recorrido para que tuviera mas atractivo para quienes ya habían participado en otras ocasiones.

La carrera competitiva ha tenido la salida a las once de la mañana, y las

dos no competitivas, han salido a las once y cuarto, y a las once y veinte.

Han recibido trofeos los tres primeros de la competitiva, masculino y femenino. Además, a cada uno de ellos se le ha entregado, por gentileza de Podoactiva, un estudio biomecánico de la pisada. Todos los participantes que han terminado el recorrido se han llevado una medalla. Y el premio para el mejor disfraz, ha sido colectivo, un grupo de insectos que portaban unas grandes pelotas de goma lo que aumentaba la dificultad para pasar los obstáculos. Estos han recibido un lote de productos ibéricos y vino.

La carrera Edelweiss Race es una carrera popular organizada por la Peña Edelweiss con la colaboración del Ayuntamiento de Sabiñánigo, la Comarca del Alto Gállego y varias firmas patrocinadoras. Va dirigida a todos los aficionados que les guste pasar un buen rato haciendo deporte, y tiene como objetivo fomentar el deporte y dar a conocer una nueva modalidad deportiva en Sabiñánigo y alrededores. ●



CLASIFICACIÓN

CARRERA COMPETITIVA

Masculina:

1 Rubén Vera	40:39
2 Jesús Paños	41:07
3 Acher Álvaro	41:37
Femenina:	
1 Paula Aznarez	50:01
2 Sara Fernández	56:14
3 Ainhoa Lazcano	56:23

CARRERA NO COMPETITIVA

Masculina:

1 Adrian Embid	42:02
2 Daniel Lanau	43:06
3 Rubén Artigas	44:45
Femenina:	
1 Izarbe Vitalla	55:00
2 Maria González	58:14
3 Anna Zuñiga	59:43



Los competidores también tuvieron que superar una prueba de fuego.

M.P.



También tuvieron que sobreponerse al caluroso tiempo.

M.P.



Último obstáculo, de espuma, justo antes de la meta.

M.P.